

Enfermeros en Honduras inician paro contra reajuste salarial



Tegucigalpa, 27 ene (RHC) Unos 5000 enfermeros y enfermeras de Honduras realizan un paro en sus labores en protesta a la reforma salarial propuesta para el actual año.

De acuerdo a la directiva de la Asociación Nacional de Enfermeras y Enfermeros de Honduras (ANEEAH), el personal de enfermería fue excluido del proceso de negociación del reajuste salarial, aprobado para todo el sector público por el presidente hondureño, Juan Orlando Hernández, el cual no corresponde a sus labores.

Asimismo, los enfermeros de la Nación centroamericana criticaron la falta de voluntad de los representantes oficiales involucrados en ese proceso y lamentaron que ocurriera, precisamente, en el Año Internacional de la Enfermería, declarado por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El monto pedido por el gremio del sector de la salud es de unos 415 millones de lempiras por aumentos salariales, colaterales y bonos, por lo que el personal hondureño reclama que no los incluyeron en los aumentos del 2020; aluden que lo acordado era que aumentase 1 100 lempiras (44.36 dólares) y para el siguiente año, 900 lempiras (36.30 dólares).

No obstante, el viceministro de Salud de Honduras, Roberto Cosenza, argumentó que el reajuste no es viable porque ganarían igual o más que un médico. Sin embargo, la titular de la salud, Alba Consuelo

Flores, indicó que está dispuesta a dialogar con los enfermeros.

Al menos 5.800 enfermeros y enfermeras laboran en el sistema sanitario de Honduras, por lo que el paro de labores de este gremio afecta todo el sistema de salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212999-enfermeros-en-honduras-inician-paro-contra-reajuste-salarial>



Radio Habana Cuba